

VOLLEY. Ligue A. Le match de Beauvais ne figure pas parmi les cinq premiers qui seront télévisés jusqu'en décembre

Le coup de gueule d'Eric Bataller

LE PROGRAMME
Télé ne lui a pas plu. Clément. Eric Bataller, le président du Bouc Volley, a en effet tiré en prenant connaissance des matchs qui, sur les trois premiers mois de championnat, seront retransmis par la chaîne L'Equipe 21*, avec qui la Ligue nationale de volley (LNV) a signé un contrat de diffusion exclusif pour les trois prochaines saisons. Les matchs retransmis auront lieu le samedi à 15 heures.

Par cet accord, la Ligue entend permettre aux Championnats de France masculin et féminin de gagner en visibilité et, en filigrane, booster l'intérêt des sponsors.

« Aucune représentativité des Beauvaisiens, contrairement à Tours... »

Eric Bataller, président du Bouc

Une théorie louable, mais qui, dans la pratique, ne profite pas au Bouc Volley. Du moins pas jusqu'au 19 décembre. Auteurs d'une grosse saison 2014-2015 sur le plan sportif (quart de finaliste des play-offs, finale de la Coupe de France) malgré de gros soucis financiers, Beauvais ne figure pas sur la liste des cinq premiers matchs retransmis. D'où le coup de gueule poussé par Eric Bataller. Sur les réseaux sociaux, le président a pointé du doigt le fait que Beauvais soit « le grand oublié ». Puis il assène : « Aucune représentativité des Beauvaisiens à la Fédération française de volley et à la LNV, contrairement à Tours par exemple. Comment peut-on croire à l'amélioration



Selon Eric Bataller, le président du Bouc Volley, cette absence du petit écran est un coup dur en termes de retombées économiques

(LFP/Arnaud Perovic)

de notre championnat de Ligue A avec peu de diffusions de matchs et toujours les mêmes équipes ? » Sur les cinq matchs choisis, Tours revient à trois reprises, Paris et Cannes à deux. « Tours est privilégié par les instances, et Paris n'a pourtant pas

de spectateurs dans sa salle », tacle Bataller. Même la mairie de Beauvais, propriétaire de l'Elispace où évolue le Bouc, n'est pas épargnée. « Il faut se poser les bonnes questions, enchaîne Bataller : un paquet vieillissant avec marquage multis-

ports, peu lisible à la caméra ; un éclairage ancienne génération couleur jaune et luminosité douteuse... » Dans l'esprit du président du Bouc Volley, cette absence des écrans télé est un coup dur pour son club qui, sur un budget de 1,34 M€, va perdre

FOOTBALL. National. Il est l'entraîneur des portiers du FC Chambly

Kamel Bouzid, l'ange gardien

LEURS FRANCHES PARTIES
DE RIGOLADE en disent long sur les rapports que Kamel Bouzid (50 ans), le responsable des gardiens de Chambly (Nar), entretient avec ses trois protégés : Simon Pontdemé, Jessy Rodrigues et Thomas Aupic. « Pour moi, ils sont comme une famille. J'ai toujours été proche de mes joueurs », confie ce père de quatre enfants et fils d'un ancien gardien de but de l'Usma, le club phare d'Alger.

Des débuts à Alger
Papa gardien, c'est naturellement dans les buts que le jeune Algérois a embrassé sa carrière, chez les espoirs du Mouloudia d'Alger d'abord, puis à Saha, en D2 algérienne. « J'avais un rêve, celui de jouer le plus haut possible », ambitionnait-il à l'époque, en dépit d'un gabarit pas vraiment dans les standards du poste. « J'étais petit pour un gardien, mais ça a été une grande source de motivation pour moi. Au début des matchs, les gens se moquaient, mais à la fin ils m'applaudissaient », raconte celui qui,

très jeune, a su développer, au-delà de qualités de détente et d'explosivité supérieures à la moyenne, un mental à toute épreuve qu'il essaye toujours de transmettre.

« Si tu n'as pas ça dans le football d'aujourd'hui, ce n'est pas la peine », assure le Cambysien, qui entame sa deuxième saison au club après des passages à Tremblay, Paris FC, Entente Sannois-Saint-Germain et Beauvais. « Un jour à Alger, j'ai essayé de jouer dans des buts de hand, mais je plongeais sur tous les ballons, plaisante-t-il. L'entraîneur m'a dit de retourner au foot... »

Sous ses airs d'infaignable champion, « il maîtrise très bien son sujet et il est très pointu dans ce qu'il recherche avec nous », souligne Jessy Rodrigues. « Il est investi à 200 %, très pédagogue, dans l'échange », apprécie de son côté Thomas Aupic.

« La première fois que je l'ai vu, j'étais perplexe parce qu'il est assez petit », raconte Simon Pontdemé, arrivé cet été en provenance du Mans (CFA2). Mais quelques semaines plus tard, alors qu'il vient



(LFP/Arnaud Perovic)

de stopper un penalty dans les dernières minutes du match contre Amiens SC (0-0, le 14 août), ses premiers mots sont pour Baba (« le grand », en arabe), comme tout le monde surnomme Bouzid depuis son arrivée en France au milieu des années 1980. « C'est quel-
qu'un de très crédible dans son métier, une grosse personnalité », confie aujourd'hui Pontdemé. Une petite revanche de plus pour le responsable des gardiens, dont l'une des plus grandes forces se situe, paradoxalement, à l'opposé des gants.

« Il a un pied d'une très grande qualité. L'un des meilleurs qu'on ait vus, apprécient de concert ses trois gardiens. Et pour les entraîneurs, c'est primordial. »

JL
■ **Guillaume Sert**, le défenseur du FC Chambly, s'est blessé à l'index gauche hier à l'entraînement dans un choc avec Madry Fofana. « C'est tout bleu et tout gonflé, j'ai vraiment cru que c'était cassé », a-t-il réagi après coup. La radio n'a relevé aucune fracture et Sert reprendra l'entraînement aujourd'hui avec un bandage.

Coupe de France

Tirage aujourd'hui

LES VINGT CLUBS oisiens qualifiés le week-end dernier (ils étaient 19 l'an passé à ce même stade de la compétition) vont connaître leurs adversaires à l'occasion du tirage au sort du 4^e tour ce soir (19 heures) au garage Volkswagen à Rivery. Ce tour marque l'entrée officielle de Beauvais (CFA 2) et des clubs de CFA (Amiens AC, Roye-Noyon pour la Phcardie). Les rencontres se dérouleront les 26 et 27 septembre.

■ **Les qualifiés. DH.** Balagny, Chamilly, Choisy, AFC Compiègne, Senlis. **PH.** Clermont, Creil, Liancourt, Nogent, Pont, Saint-Just. **Interdistricts.** Etouy, Longueil-Annel, Margny, Montataire, Méru. **Excellence.** Estrées. **2^e Division.** ES Compiègne, Noailles. **3^e Division.** Venette.

En bref

HANDBALL

■ **COMPIÈGNE** (N 2) recevra Saint-Valéry-en-Caux (N 1) lors du 2^e tour de la Coupe de France masculine, les 26-27 septembre.

RUGBY

■ **JACQUES JEAN-SIMON** quitte Compiègne (Féd. 2) pour raisons professionnelles. Le 3^e ligne est le quatrième départ après Martinache, Pastor et Gonzales.